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ATA Nº 9 – Ano: Dois mil e dezanove 
Síntese 

 
--------Ao nono dia do mês de setembro de dois mil e dezanove, às quatorze horas, no Polo A 
da Escola Superior de Enfermagem de Coimbra (ESEnfC), reuniu ordinariamente o Conselho 
para a Qualidade e Avaliação (CQA). -------------------------------------------------------------------------  
--------Foram convocados por email todos os membros deste Conselho. ----------------------------  
--------Presentes:  --------------------------------------------------------------------------------------------------  
--------Docentes: Manuela Frederico, Beatriz Xavier, Carlos Melo Dias, Cristina Veríssimo; ------ 
--------Perito em avaliação:  Patrícia Helena Ferreira Lopes de Moura e Sá (FEUC); ---------------- 
--------Ordem de Trabalhos: --------------------------------------------------------------------------------------
--------Ponto Um: Leitura e aprovação da ata de julho de 2019. --------------------------------------- 
--------Ponto Dois: Análise de evidências para SIGQ já recolhidas e planeamento da 
continuidade das recolhas; --------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Três: Elaboração da apresentação para os responsáveis das fichas de processos 
(para 13 de setembro); --------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Quatro: Participação na integração dos estudantes (1º ano, 2º ano e mestrados);  
--------Ponto Cinco: Planeamento da reunião com o GACI (Gabinete de Auditoria e Controlo 
Interno) e com a Comissão de Monitorização do PGRCIC (Plano de Gestão de Riscos e Infrações 
Conexas); ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Seis: Outros; ----------------------------------------------------------------------------------------  
----------------------------------------- Síntese dos diferentes Pontos---------------------------------------------------- 

--------Foi lida e aprovada por unanimidade dos presentes a ata de julho de 2019. --------------- 
--------Análise de evidências para SIGQ já recolhidas e planeamento da continuidade das 
recolhas. Falou-se sobre o desenvolvimento de recolha de evidências efetuada junto dos 
diferentes órgãos, CTC, CP, Provedor do Estudante e GRNI, e do documento que foi elaborado 
a partir dessa recolha. Referiu-se que em setembro terá de ser dada continuidade a este 
trabalho. Debateu-se a necessidade de demonstrar como é que os processos de suporte se 
enquadram nos processos nucleares, como é que funciona cada um e se se cumprem no geral 
e ainda se isso se reflete em todas estas áreas. Refletiu-se em diferenças entre um processo 
de certificação e um processo de recertificação de um SIGQ. ------------------------------------------- 
--------Participação na integração dos estudantes (1º ano (fazer apresentação), 2º ano e 
mestrados). Relativamente à integração dos estudantes aprovou-se um guião para realização 
de um pequeno vídeo “sobre o CQA - importância da participação dos estudantes no 
preenchimento dos questionários”. -------------------------------------------------------------------------- 
--------Planeamento da reunião com o GACI (Gabinete de Auditoria e Controlo Interno) e com 
a Comissão de Monitorização do PGRCIC (Plano de Gestão de Riscos e Infrações Conexas). 
Como o CQA integra estes grupos técnicos haverá uma reunião conjunta. Considerou-se 
importante a identificação pelo Comissão de Monitorização do PGRCIC dos níveis de risco, o 
nível de impacto, afetação, globalidade, etc. Foi sugerido utilizar o indicador NRP. --------------  
--------Vai ser iniciado o estudo sobre o abandono escolar bem como o questionário às 
entidades empregadoras. Já se finalizou o estudo de empregabilidade aos licenciados da 
ESEnfC. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Houve informação sobre as Fichas de Melhoria e de como deve ser o seu 
funcionamento/articulação e qual o seu objetivo. Os circuitos devem funcionar de maneira a 
que cheguem em conjunto as fichas à Presidência, que deve envolver os coordenadores de 
Processo e expos os problemas da internet. ----------------------------------------------------------------- 
--------Foi agendada a próxima reunião para sete de outubro. 
--------Às dezasseis horas e trinta minutos, deu-se por encerrada a reunião da qual foi lavrada 
a ata, a partir da qual se produziu a presente síntese. --------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 


